

Petición expuesta por sindicatos

Seremi se distancia del debate por salario de profesores

● Valentín Aguilera resistió a manifestar su postura ante solicitud de aumentar el valor hora a 25 mil pesos planteada por sus colegas docentes.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

En los últimos días, los gremios de profesores, tanto el Colegio como sindicatos de Magallanes, han emplazado a las autoridades locales e incluso al Ministerio de Educación para aumentar el valor hora a 25 mil pesos y así obtener un impacto positivo en sus remuneraciones y así, recomendar el rol del profesorado al interior del aula.

Actualmente, los profesores de enseñanza básica que se desempeñan en recintos educativos públicos de la región reciben un valor hora de \$18.333, en tanto, los de enseñanza media perciben \$19.290.

Vale recordar que la petición fue presentada por dirigentes locales del magisterio al propio ministro Nicolás Cataldo, en el Congreso

Nacional en Valparaíso. Su respuesta fue negativa, manifestando que no había recursos para cubrir esta petición.

Por otra parte, el sindicato de profesores ha planteado la posibilidad de movilizarse en marzo, junto con la apertura del año educativo, para así presionar a los entes involucrados y obtener una respuesta efectiva para los docentes magallánicos.

Consultado por este tema, el profesor de Historia y Ciencias Sociales y actual seremi de Educación, Valentín Aguilera, tomó distancia de este debate, indicando que se trata de un asunto que es dialogado por el Servicio local de Educación Pública y los gremios. A su vez, reafirmó que durante el año anterior no hubo inconvenientes económicos para el pago de sueldos y previsionales al personal: “Es un tema complejo y lo hemos hablado



MINEDUC

“Es un tema que está en discusión”, enfatizó Valentín Aguilera, seremi de Educación.

con el Colegio de Profesores y con distintos sindicatos. Recordemos que el traspaso a la nueva educación pública al servicio local se dio en condiciones bastante complejas, con un déficit heredado por la administración municipal que supera los \$20 mil millones, del que se

ha hecho cargo el Estado de Chile”, señaló.

-Pero. ¿Usted está de acuerdo con la exigencia de los profesores?

“Es un tema que está en discusión y, por lo tanto, no corresponde a que me refiera en este momento”.